



いぼり

北九州市立 井堀小学校
校長 中尾 佳子

学校教育目標 『豊かな心をもち 進んで学び 元気でたくましい子どもの育成』

目指す子ども像 **い**つも元気な子 **ほ**くも私も仲良く、やさしい子 **り**想にむかって学び、働く子



元気 いっぱいの1年生 学校生活にも慣れてきました。

新学期を迎えて1か月、1年生が入学して3週間ほどが経ちました。子どもたちは、新しいクラス、担任にも少しずつ慣れてきた頃だと思えます。お子様の様子はいかがでしょう。1年生の子どもたちは、給食が始まり、休み時間に運動場で元気に遊ぶ姿が見られるようになりました。今のところ、1年生は欠席者が少なく元気に登校しています。連休明けには、1年生を迎える会や遠足が待っています。このまま、体調を崩さず、みんなで遠足に行けるとよいです。

朝は、6年生が下足室や教室で1年生に声かけやお世話をする姿が、5・6年生が活動する委員会活動では、責任をもってそれぞれの役割を果たしている姿が見られます。また、運動場で、いろいろな学年と一緒に遊んでいる姿は、とても微笑ましいです。どの学年も、一つ学年が上がり、頼もしくなったように思います。井堀小学校には、とても優しく思いやりのある子どもたちが育っています。本日1日には、今年度の縦割り活動が始まりました。遠足やスポーツウィークは、縦割り班での活動になります。きっと素敵な姿が見られるだろうと、今から楽しみです。



《お知らせ》

○今年の音楽鑑賞は「JOY 倶楽部」♪

今年度は、福岡市より JOY 倶楽部ミュージックアンサンブルをお招きして、音楽鑑賞会を行います。

JOY 倶楽部は障害者の福祉施設で、そこで音楽活動を行っているのがミュージックアンサンブルの方々です。アコースティックな楽器とシンセサイザーを用いて、いろいろなジャンルの曲を演奏していただきます。「JOY 倶楽部の音色で日本中をやさしく包みたい。大きな心とやさしい気持ちで」というコンセプトで、演奏活動をされています。

どんな音楽が子どもたちの心に届くのか、とても楽しみです。この音楽会は、子どもたちにとって、よい経験になることでしょう。



○28日(水)は学習参観・学級懇談会

今年度の学習参観・学級懇談会は、4月から5月へと変更しました。1年生も含め、学習や学級にも慣れた様子が見ただけにと考えたからです。学級懇談会の内容もより深まると思えます。たくさんのご参加をお待ちしています。

○5月の行事予定

主な5月行事		
1	木	委員会活動(5・6年) 縦割り活動・顔合わせ会
2	金	尿検査(2回目) いぼりんデイ(全校13:15頃下校)
3	土	憲法記念日
4	日	みどりの日
5	月	こどもの日
6	火	振替休日
8	木	スクールヘルパー説明会
9	金	1年生を迎える会・歓迎遠足(全学年) 井堀スポーツウィーク(~16日)
12	月	心臓検診(1年生) 定時退校週間
13	火	リコーダー講習会(3年生)
14	水	内科検診(4~6年)、尿検査(3回目)
15	木	代表委員会
16	金	避難訓練(火災)
19	月	シャトルラン実施週間(~23日)
22	木	クラブ活動(4・5・6年)
23	金	音楽鑑賞会
26	月	定時退校週間
28	水	学習参観・学級懇談会 心電図検査(1年生)
29	木	眼科検診 クラブ活動(4・5・6年)

